

Reventin-Vaugris

Solidarité et sport toujours liés à Solida'foot

Le tournoi Solidafoot a commencé jeudi et s'est achevé ce lundi. Retour sur cette 7^e édition.

Le Dauphiné Libéré – 29 mai 2023 à 22:04 | mis à jour le 30 mai 2023 à 09:40 – Temps de lecture : 2 min

| Vu 52 fois



01 / 07

Les bénévoles ont une fois de plus répondu présent. Photo Le DLJean Paul ROUSSET



02 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET



03 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET



04 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET



05 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET



06 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET



07 / 07

Photo Le DLJean Paul ROUSSET

-
-
-
-
-
-
-

Solidafoot, la grande fête du sport et de la solidarité a commencé jeudi 25 mai, au stade Jean-Louis-Rivoire, avec 22 équipes d'entreprises puis s'est poursuivi dans le meilleur esprit avec douze équipes vétérans vendredi. On rentrait véritablement dans le vif du sujet, le samedi dès le matin avec 70 équipes des catégories U6 à U9. Les organisateurs Gilles Gasparini et Patrick Besson n'ont pas chômé comme la centaine de bénévoles qui ont répondu présents pour trois jours bien remplis. L'incertitude de la météo mise hors-jeu, les buvettes pouvaient fonctionner à plein régime, comme les tombolas. Elles permettaient de gagner les maillots de joueurs professionnels. Belle surprise, avec la venue de Jérémy Berthod. Le triple champion de France avec l'Olympique Lyonnais est resté jusqu'à la fin du tournoi jeunes du samedi et a lui-même remis son maillot au jeune Baptiste, l'heureux gagnant qui se souviendra de Solida'foot 2023.

Un chèque remis au profit des enfants atteints de maladies

En soirée, place aux féminines à 8 qui voyait le FC Varèze battre La Sanne en finale. Le dimanche on passait à la vitesse supérieure, avec simultanément au tournoi U13 qui a réuni seize équipes dès 9 heures, la préparation de la paëlla géante par Raoul et Serge fidèles parmi les fidèles. En effet, ils préparent ce plat pour 400 personnes depuis bientôt vingt ans. Le concours de pétanque l'après-midi connaissait lui aussi un gros succès avec 42 doublettes inscrites. À midi partenaires publics, comme le Conseil départemental ou la municipalité, privés et bénévoles étaient réunis, avec la présence de Rose Fromont, la présidente de l'Appel (Association philanthropique des parents d'enfants atteints de leucémie et cancers). Elle est toujours aussi impressionnée par la présence de l'US Reventin-Vaugris à ses côtés. Cet engagement ne faiblit pas depuis bientôt trois décennies. Le tournoi U13 se terminait en fin d'après-midi avec une finale entre deux équipes Reventinoises. Le football à 11 avait alors droit de citer, avec le tournoi U15 qui réunissait 6 équipes et qui à nouveau voyait les joueurs au maillot violet l'emporter face à Loire.

Restait la conclusion, lundi avec le tournoi U11. Mais les bénévoles n'en avaient pas fini, puisqu'il fallait redonner au stade Rivoire son aspect initial. Ils feront les comptes de cette année afin de remettre un gros chèque au bénéfice des enfants malades.